

Lunes 10 de septiembre de 2012

Paz y respeto por los Derechos Humanos, plegarias del Gobierno Departamental

BUCARAMANGA. En esta Semana por la Paz, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, invitó a la comunidad a reflexionar sobre el proceso de diálogo que explora el Gobierno Nacional con los grupos guerrilleros Farc y ELN para alcanzar definitivamente la paz en el país.

La invitación del Mandatario seccional fue presentada este lunes, durante la celebración eucarística que se efectuó en la iglesia Sagrado Corazón de Jesús, presidida por el padre Eduardo Uribe, rector del colegio San Pedro Claver, con motivo de Día Nacional de los Derechos Humanos, promovido por la Defensoría del Pueblo de Santander.

La petición

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que las plegarias están encaminadas a lograr el éxito de un diálogo en donde se pueda alcanzar la tranquilidad y la paz que los colombianos anhelan.

“Queremos tener un país protegido, seguro, sin guerra, en donde se garantice el respeto de los Derechos Humanos. Pedimos al todo poderoso que ilumine a los negociadores y al Presidente Juan Manuel Santos para que pueda salir adelante este proceso y dar a los colombianos la paz”, dijo Ibáñez Muñoz.

Nueva Secretaria de Desarrollo de Santander se posesiona esta tarde

- *El acto se realizará a las 2:00 de la tarde en la sala de juntas del despacho del Gobernador*

BUCARAMANGA. La economista y especialista en dirección de empresas Gladys Helena Higuera Sierra asumirá como nueva secretaria de Desarrollo de Santander a las 2:00 de la tarde, en un acto que se efectuará en la sala de juntas del despacho del gobernador Richard Aguilar Villa.

La decisión del Mandatario departamental obedece al propósito de fortalecer las competencias del desarrollo económico y social de Santander, y armonizar las designaciones con el ordenamiento jurídico.

Mejorar la calidad de vida

Gladys Helena Higuera Sierra sucede a Xiomar Jiménez Mora, quien renunció a finales de julio para asumir un cargo de carrera administrativa. En calidad de encargado estuvo el asesor de Despacho, Guillermo Henrique Gómez París.

La nueva funcionaria tiene la misión de ejecutar los programas y proyectos consignados en el Plan de Desarrollo en cuanto a desarrollo económico, social y cultural.

